

閉会行事

司会者 ただ今より、閉会行事を行いたいと思います。閉会行事を担当させていただきます藍住中学校3年のb hです。板野中学校3年のa aです。よろしくお願ひします。それでは閉会行事の開式の言葉を藍住中学校3年のb iさん、お願ひします。



宣言者 ただ今より、人権を語り合う中学生交流集会2016「優しい種から 笑顔の花へ」の閉会行事を行います。



司会者 実行委員会を代表して、実行委員長より総括の挨拶を行います。よろしくお願ひします。

実行委員長 今日はお疲れ様でした。今年は実行委員長をやってみて、めっちゃ楽しかった。それと、司会って疲れるなあと思ったんと、今年一年自分がすごい荒らしてしまったなっていう気持ちがあって。ちょっと騒いでしまったかなと。でも、ちょっと笑いがとれたので良かったかなって気がします。

実行委員長 今日の会ではすごくいい意見交換ができたと思います。朝は部活を2時間してきて、昨日の夜は余り寝れなくて、ちょっと目が死んでいたけど、結構話し合いで、大勢の前で愚痴も言えたし、すごいいい気分です。ほんまは、兄弟や家族のことも言おうとしたけど、ただの悪口になるので言いませんでした。これは家で解決してきます。今日は先生とか先輩方の話も前よりもいっぱい聞けて、すごい勉強になりました。私たちは先生とかに教えてもらう側なので、教える側の教師側の考え方とか葛藤とかをあまり聞かないし、学校とかの話し合いでもあまり先生の話って一人ひとりは聞けないじゃないですか。だから、すごく新鮮で良かったと思います。

実行委員長 私は、今回初めて自分で手を挙げて発表しました。1年生の時は先生に当ててもらって発表して、2年生の時は話を聞いてるだけだったんですけど、今回自分で手を挙げて発表ができる、すごくうれしいし、自分にとって大きな一步になったと思います。すごく意見が発表できて、今回の集会は楽しかったので、今回で最後なんんですけど、すごく楽しくていい思い出になりました。



実行委員長 でしゃばってごめんなさい。ほんまにそれしかないです。ごめんなさい。ここにおる方々、私のことをでしゃばりやなって思ったと思います。泣き虫なんで、みっともないところを見せてしまったけれど、後ろの先輩、ありがとうございました。ここにおる人たちも手を挙げて言ってくれたし。実は昨日

の時点で、すごく心配していました。大丈夫かなって。でも、みんなが思った以上にバンバン意見を言ってくれて、私はすごくうれしかったです。ありがとうございました。



実行委員長 私は、今年初めて、この人権集会に来させていただいて、実行委員長させていただいて、とっても楽しかったです。これなら、1年生の頃からやってみたらよかったです。これって思つたし、発表している方々の話とかもいっぱい聞けてとってもためになつたなあつて思いました。ありがとうございました。

実行委員長 今回、実行委員長をやらせていただいて、前で発表とかもしたりしたんですけど、いろんな人の話を聞けて、これを学級に持ち帰って話をしてみたいなって思つてみたり。あと、中高生集会には2年生から参加しています。また、中高生集会に行っても、この経験を生かして頑張っていこうと思ひます。ありがとうございました。



司会者 それでは最後に、閉会行事の閉式の言葉を、藍住中学校3年、bjさん、板野中学校3年のvさん、よろしくお願ひします。

宣言者 これで「優しい種から 笑顔の花へ」のメインスローガンのもと行われました、人権を語り合う中学生交流集会2016のすべての行事を終了いたします。

起立してください。団結用意！団結頑張ろう！「頑張ろう！」頑張ろう！「頑張ろう！」頑張ろう！「頑張ろう！」ありがとうございました。



司会者 ありがとうございました。この後、2つほど事務連絡を簡単にさせていただきます。一つめは、名札についてですが、外枠は名前を書いた紙だけを抜き取り、入り口の箱の中に必ず入れて帰つてください。二つめは、朝受付で配られた資料の中の感想用紙ですが、今日の思いを各学校に持ち帰り、それが今自分にできることを問い合わせながらしっかりと綴り、各校の人権教育主事等の先生に渡しておいてください。そして、また再会できた時に、多くの仲間と交流できることを楽しみにしたいと思います。皆さま方のご協力で、なんとか会を終えることができました。本当にありがとうございました。どうか皆さん、今日学んだことをそれぞれの学校や地域での活動に生かしてください。皆さん、また会いましょう！



